

# BIG ISSUE

## Patroli Dialogis Polsek Kebon Pedes Pastikan Keamanan dan Kesiapan Panitia Pemilihan Kecamatan

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](https://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Feb 9, 2024 - 13:20



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kebon Pedes jelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Polsek Kebon Pedes menggelar patroli malam hari di sekitar kantor Panitia Pemilihan Kecamatan Kebon Pedes. Patroli ini bertujuan

untuk mencegah terjadinya segala bentuk gangguan keamanan yang dapat mengganggu proses demokrasi. Kamis (08/02/24)

Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., mengatakan bahwa patroli malam hari ini merupakan bagian dari langkah-langkah yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes dalam rangka menjamin jalannya pemilu 2024 dengan aman dan lancar. "Polsek Kebon Pedes berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada seluruh masyarakat Kebon Pedes dalam menjalankan hak demokrasinya," ujar Iptu Try. Patroli malam hari ini dilakukan oleh anggota Polsek Kebon Pedes dengan menggunakan mobil patroli dan dilengkapi dengan peralatan yang memadai. Mereka akan melintasi sejumlah titik di sekitar kantor Panitia Pemilihan Kecamatan Kebon Pedes, seperti kantor Desa, dan lokasi pemungutan suara yang akan dibuka pada hari-H pemilu.

Adapun tujuan dari patroli malam hari ini adalah untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan, seperti adanya pelanggaran yang berhubungan dengan kampanye, intimidasi atau ancaman kepada calon, dan juga upaya manipulasi data pemilih. "Kami akan mengawasi setiap kegiatan terkait pemilu di wilayah Kebon Pedes dan akan bertindak tegas terhadap siapapun yang melanggar ketentuan yang berlaku," tambah Iptu Try.

Selain melakukan patroli, Polsek Kebon Pedes juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilu berlangsung. Masyarakat dihimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat merusak suasana damai. Mereka juga diharapkan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

"Dalam pemilu ini, keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama. Kami berharap kerjasama dan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat Kebon Pedes untuk menciptakan pemilu yang damai dan berkualitas," ucap Iptu Try.